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会 議 録

第16回（仮称）大和郡山市自治基本条例策定委員会会議の名称

平成２０年１２月４日（木）19:00～21:00開 催 日 時

市役所４階 ～ 会議室開 催 場 所 401 402

大和郡山市 総務部 企画政策課事 務 局

中川教授、澤井名誉教授、

市民公募委員

(伊藤委員、岩田委員、奥田委員、梶谷委員、金田委員、

河原委員、菊山委員、北野委員、北原委員、小林委員、出

鯛 委員、中野委員、西本委員、沼田委員、福嶋委員、委 員

横田委員)席

市職員委員

(仲 委員、猪岡委員、西尾委員、中尾委員、山中委員、者

吉本委員、東田委員）

北森企画政策課長、百嶋企画政策課長補佐、澤田、勝丸事務局

委員 名欠 席 者 17

①第２次条例素案について議 題

②今後の運営について（全体討議）

議 事 概 要

１．開会挨拶等

事務局から以下の報告がある。

・本日の欠席者について

２．前回議事録の確認について

事務局から前回会議録の説明がある。
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＜質疑応答＞

質疑ございませんか？会 長

ないようですので次に進みたいと思います。会 長

３．議題

◎第２次条例素案について

今まで行ってきたワークショップでの皆さんの意見を受けて、第２事務局

次条例素案を作成しました。今から第２次条例素案について、第１次

条例素案からの修正点、参考条文等についての説明をします。

～ 第２次条例素案の説明。主に第１次条例素案との違いについて説明 ～

以上、第２次条例素案についての説明でした。これまで行ってきた事務局

ワークショップでの意見をそのまま反映しております。条例として不

十分な部分もありますので、今後はこの第２次条例素案を基にして、

議論し修正していく必要があります。

第２次条例素案の説明が事務局よりございましたが、条例としては会 長

不十分で精査していかなくてはいけない箇所があると思います。

今後の進め方について事務局から提案があるようですので、聞いて

みましょう。

今後についてですが、１２月１８日に予定していた策定委員会につ事務局

いては、前回あたりに「今後の大和郡山市について、総合計画、人口

推計、財政状況などを勉強する機会を作ってほしい」という意見があ

りましたので、その時間に充てたいと考えています。そのことについ

ての通知文を至急、作成して郵送しますので参加の有無について連絡

下さい。あまり人数が集まらないのであれば中止とします。

人数については、どのくらいを考えているのですか？委 員

今のところ１０名以上での開催を考えています。また、参加者は策事務局
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定委員に限りませんので、友人・知人等をお誘いの上、参加していた

だいて結構です。

事務局が提案した説明内容以外のことで聞きたいことがあればどう委 員

すれば良いでしょうか？

勉強会の講師については原則、各担当課長にお願いしますので、ス事務局

ケジュール等に問題がなければ講師の依頼をします。ですから、聞き

たいことがあれば何でも事務局に言ってください。

それでは続いて、勉強会後の日程について事務局から説明がありま会 長

す。

第１７回の策定委員会についてですが、１月１５日（木）にしたい事務局

と思いますので、よろしくお願いします。議題は第２次条例素案につ

いて、今後の会議の進め方等についてです。

本日はお疲れ様でした。会 長


